

# EPA ハノイ 便り

5月号

平成28年5月30日

ARCベトナム校発行

## 候補者たちのスポーツ

人間にとって健康は一番大切なものです。そして、そのためにはスポーツをすることが大切です。ですから、EPA候補者たちはみんなスポーツをしています。

候補者たちは健康のために毎朝6時10分にラジオ体操をしています。授業後、一旦寮に帰ってからス



サッカーを楽しむ候補者たち

ポーツをしている人もいます。男性はサッカーやバレーボールなど、いろいろなスポーツをします。特にサッカーは人気があり、毎日しています。女性はエアロビクスやバドミントン。一日中勉強するのは大変ですから、ストレスを溜めないよう、元気でいられるように、熱心にスポーツをしています。

スポーツにはいろいろな効果があります。スポーツでは手や足だけではなく、頭も動かします。そのことで頭がよくなります。スポーツをする人は、最初は筋肉痛になるかもしれませんが、毎日やればだんだん慣れてきて元気になり、気分もよくなるでしょう。それに食欲も増進します。そして、スポーツはみんなの連帯感を強くします。でも、スポーツだけがをする人もいます。ですから、気をつけなければなりません。そのために、安全なところで、スニーカーを履いて、薄くて動きやすい服を着たほうがいいです。

スポーツをすることは大切ですが、なかには、寮に帰ってシャワーを浴び、寝てしまう人もいます。それでは健康によくありません。健康のために、みんな運動をしましょう。(14組フォン、チン、フェン・チャン)

## この5カ月を振り返って

EPA候補者としてハノイの研修所に入って5カ月が過ぎました。候補者たちは、自分たちの勉強が

だんだん積極的になってきたと感じています。

研修所に入った当初は、今まで集団生活をしたことがありませんでしたから、困ったことがたくさんありました。生活と勉強を両立させることが大変でした。ルールに慣れていませんでした。しかし、1カ月が過ぎたころから新しい友達ができたり、先生方に助けていただいたおかげで自信を持つことができるようになり、たくさんのいい経験をしました。



14組の授業風景

研修所で暮らすのは楽しいです。毎日友達と一緒に食事をしたり、遊んだりしていただきます。特に日本語の勉強は本当におもしろいです。今はベトナム語だけでなく日本語もできます。これは将来のために役に

立つことです。初めて日本語を勉強する人にとって、難しいことがたくさんあります。漢字や発音、単語を覚えることは本当に大変です。しかし、興味を持って勉強すればいつか克服できるでしょう。先生や友達が親切にしてくれて、今は自分の進歩を実感することができます。自分の勉強の計画も立てられるようになりまし。勉強を通して、日本人の働き方を知ったり、あいさつや歌、伝統文化などの日本のことを体験できます。

みなさん、7月の日本語能力試験N3に合格できるようにがんばりましょう。

(14組ビン、ティー・チャン、10組ゴック)

\*\*\*\*\*

## 司城先生インタビュー

5月9日から新学期が始まっています。前学期に14組の担任であった司城先生に新聞部員がインタビューを行いました。

\*\*\*\*\*

私(司城)は去年の12月にベトナムに来ました。今はベトナムの生活に慣れ、毎日おいしいベトナム料理をたくさん食べています。

今アークアカデミーの教師として、このEPA研修で日本語を教えています。ベトナムで教えるの

と日本で教えるのでは少し違った点があります。日本ではいろいろな国の学習者に教えていましたが、



インタビューを受ける司城先生(インタビュアー:ハイン)

ここではベトナム人の学習者だけです。今はベトナム人の学習者は何が得意で何が苦手かがよくわかります。一番苦手なのが発音で、一番得意なのが漢字だと思います。日本人より得意な人もいますからみんな毎日予習復習をしています。私が質問をすると積極的に答えてくれます。宿題は・・・、ちゃ

んとやっている人もそうでない人もいます。

候補者たちは、朝早く起き、夜遅くまで勉強していますから、眠いのはわかりますが、授業中は候補者たちが眠くならないような授業をしないとけないと思っています。もし眠そうな人がいたら自分の授業がつまらないのかなと思っています。授業中起きているのはもちろんですが、昼寝は昼休みにして、授業中は寝ないようにしてほしいと思います。授業の準備は大変ですが、候補者たちが楽しそうに勉強する姿を見ると、とてもうれしく感じます。それががあるので次の授業の準備もがんばってできます。

ベトナムは今一所懸命がんばっている国だと思います。候補者たちも同じで、日本へ行って働きたいと必死にがんばっています。

これからもいろいろなことに挑戦し、もつとがんばってほしいと思います。

(14組ハイン、ロアン、チュン)

\*\*\*\*\*

みなさん、今月号の記事はいかがでしたでしょうか。ハノイはもう完全に夏です。7月には、2016年第1回日本語能力試験が実施されます。できるだけたくさん候補者が合格できるように願いながら。(た)